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Abstract

This study aims to highlight the role of business ethics in its impact on this system. This
study was based on the distribution of the questionnaire to a sample of establishments.
Corporate governance depends on all ethical values and principles, that is, business ethics is a
fundamental pillar of a company’s governance system. and that the dimensions of business
ethics have a positive impact on the dimensions of institutional governance.
Keywords: business ethics, corporate governance, Algerian economic institutions.

Résumé:

Cette étude vise a mettre en évidence le role de 1’éthique des affaires dans son impact
sur ce systeme. Cette étude reposait sur la distribution du questionnaire a un échantillon
d’établissements. La gouvernance institutionnelle dépend de 1’ensemble des valeurs et des
principes éthiques, ¢’est-a-dire que 1’éthique des affaires est un pilier fondamental du systéme
de gouvernance d’une entreprise. et que les dimensions de I’éthique des affaires ont un impact
positif sur les dimensions de la gouvernance des institutions.

Mots-clés: éthique des affaires, gouvernance d’entreprise, institutions économiques
algériennes.



